

Paris, le 27 octobre 2020

Elections aux Seychelles : l'Assemblée parlementaire de la Francophonie se réjouit du bon déroulement du vote et de l'alternance politique

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) exprime sa satisfaction suite à l'annonce des résultats des élections présidentielle et législatives aux Seychelles qui se sont tenues du 22 au 24 octobre 2020.

Elle salue le bon déroulement des scrutins et la victoire historique du parti d'opposition, Linyon Demokratik Seselwa (LDS), et de son chef Wavel Ramkalawan, dans un pays où le pouvoir se concentrait entre les mains du parti United Seychelles, ex-parti unique depuis plus de quarante ans. Le parti LDS remporte également 25 des 35 sièges du parlement seychellois.

L'APF se félicite de cette alternance politique pacifique et sans heurts. Cette transition démontre la vitalité de la démocratie aux Seychelles, ce qui constitue un socle solide pour que l'archipel puisse répondre aux nombreux défis auxquels il doit faire face.

La Francophonie parlementaire se tient aux côtés de l'Assemblée nationale des Seychelles et de son peuple pour l'accompagner dans la consolidation de sa démocratie.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 88 parlements ou organisations interparlementaires.